

Unvergessliche Erlebnisse in den Bergen: Unsere Lagerwoche in Flond

Eine Woche voller Abenteuer, Gemeinschaft und unvergesslicher Momente liegt hinter uns. Inmitten der idyllischen Landschaft von Flond verbrachten wir mit unserer Gruppe eine abwechslungsreiche und fröhliche Lagerwoche. Ein Erlebnis, das uns noch lange in Erinnerung bleiben wird.

Ankommen und Ankommen lassen

Bereits am Sonntag nach unserer Ankunft in Flond bezogen wir mit grossem Elan unser Lagerhaus. Nach dem Einrichten und ersten Erkundungstouren liessen wir den Tag entspannt mit einem Spaziergang und geselligen Spielen ausklingen. Der perfekte Auftakt für eine ereignisreiche Woche.

Kreativ und sportlich trotz Regenwetter

Am Montag liess das Wetter zwar keine grösseren Ausflüge zu, aber die Stimmung blieb sonnig. Mit viel Fantasie und Freude bastelten wir Käppis, bemalten Steine, gestalteten Schlüsselanhänger und schrieben Postkarten an unsere Liebsten. Am Nachmittag verwandelte sich der nahegelegene Sportplatz in ein buntes Olympiagelände. Bei Wurfspielen, Wassertransport und Fussballaufgaben war Teamgeist gefragt. Abends sorgte eine Karaoke-Show mit voller Hingabe und Begeisterung für echte Bühnenmomente.

Natur, Spiel und Wasserspass

Der Dienstag führte uns nach Brigels, wo wir rund um den idyllischen Brigelser See spazierten und am Spielplatz ausgiebig herumtobten. Beim Grillieren stärkten wir uns, bevor sich die Mutigsten ein erfrischendes Bad im See gönnten. Zurück im Lagerhaus folgte ein energiegeladenes Workout, während andere beim Musikhören oder Malen neue Energie tankten. Der Abend klang mit einem spannenden Lottomatch aus, viele glückliche Gewinner inklusive!

Entdecken, wandern, feiern

Am Mittwoch wartete mit Misanenga ein echtes Ausflugs-Highlight. Der Spielplatz bot Platz für Abenteuer, Trampoline und Sandkasten-Action. Nach einem gemeinsamen Versteckspiel wanderten wir zum Dachlisee, wo wir unter Bäumen unser Mittagessen genossen. Ein gemütlicher Rückweg führte uns zurück zum Haus, wo Karaoke und Disco den Tag fröhlich ausklingen liessen.

Wohlfühlzeit und Lagerfeuerromantik

Der Donnerstag stand ganz im Zeichen der Entspannung. Ein kleines Wellnessprogramm mit Massagen, Gesichtspflege und Styling zauberte allen ein Lächeln ins Gesicht. Am Nachmittag ging es erneut nach Misanenga in den Rufali-Park, beim Tischminigolf waren Geschick und gute Laune gefragt. Der Abend wurde am Lagerfeuer mit Marshmallows stimmungsvoll beendet.

Sommerlicher Abschluss am See

Am Freitag meinte es das Wetter besonders gut mit uns. Bei Sonnenschein verbrachten wir einen traumhaften Tag am Badesee, spielten Fussball, badeten und grillierten gemeinsam. Selbstgemachtes Brot und feine Würste stärkten uns nach dem ausgelassenen Spiel. Die Sonne begleitete uns bis zum Abend, den wir bei einem gemütlichen Kinoabend gemeinsam ausklingen liessen.

Eine Woche voller Herz und Freude

Mit vielen neuen Eindrücken, Freundschaften und lachenden Gesichtern blicken wir auf eine grossartige Lagerwoche zurück. Natur, Spiel, Kreativität und Gemeinschaft standen im Mittelpunkt.

Ein herzliches Dankeschön an alle, die diese Woche möglich gemacht haben!

